

El Open Menorca ATP Challenger 100 se presenta oficialmente en el Club Tennis Ciutadella

_El torneo se celebrará del 30 de marzo al 6 de abril y contará con la participación de jugadores consolidados y jóvenes talentos.
_Figuras como Marin Čilić y Borna Coric, junto a los españoles: Taberner, Ramos Viñolas, Rincón y Barranco, formarán parte del cuadro.

Ciutadella, 14 de marzo de 2025.- El **Open Menorca ATP Challenger 100** se disputará en las pistas de tierra batida del **Club Tenis Ciutadella** del **30 de marzo al 6 de abril**. El torneo reunirá a una combinación de jugadores con experiencia en el circuito profesional y jóvenes en desarrollo que buscan consolidar su progresión en el circuito ATP.

Este mediodía se ha presentado oficialmente el torneo en el **Club Tenis Ciutadella** con la presencia de destacadas figuras institucionales y deportivas, que han mostrado su respaldo al evento y han subrayado el valor de esta cita para la isla y para el circuito Challenger.

Ana Vilafranca, presidenta del Club Tenis Ciutadella, ha abierto el acto destacando el valor que tiene para el club acoger un torneo de esta categoría: "Es un orgullo para el Club Tenis Ciutadella ser sede de un evento de este nivel. El Open Menorca ATP Challenger 100 refuerza nuestro compromiso con el tenis profesional y brinda la oportunidad de disfrutar de tenis de calidad en nuestras instalaciones."

Llorenç Ferrer, alcalde del Ayuntamiento de Ciutadella, ha calificado como histórico el hecho de que Ciutadella, Menorca, acoja un torneo ATP y convertirse así, en uno de los pocos municipios en España que tienen el honor de ser la sede de un torneo internacional de tenis de primer nivel en 2025. Invita a quienes visiten la isla, inscrita en el Patrimonio Mundial de la Unesco, a que disfruten de toda la oferta cultural, turística y gastronómica que ofrece Ciutadella y Menorca.

Javier Soler, director deportivo de la Real Federación Española de Tenis (RFET), ha declarado sentirse orgullosos de que Menorca acoja una prueba del circuito Challenger. "Desde la RFET apoyamos ante la ATP que Menorca consiguiese una prueba en un calendario tremendamente codiciado a nivel mundial como el ATP Challenger Tour". Además, señaló "estar convencido de que va a ser un gran torneo a nivel organizativo y tenístico, lo que abrirá la puerta a que Menorca siga acogiendo un torneo ATP los próximos años."











Edi Bentivegna, directora del torneo, ha querido destacar el gran esfuerzo que se ha realizado desde la organización para que la ATP haya otorgado un torneo de categoría 100 en su primer año a Menorca. "La ATP confía en Menorca, en sus promotores y en su organización." A nivel competitivo, ha destacado la presencia de jugadores de altísimo nivel como Čilić y Coric, a los que acompañarán españoles como Taberner y Ramos Viñuelas. "En dobles contaremos con la participación del menorquín Sergio Martos que jugará con la joven promesa Nikita Kaliyanda."

Toni Capó, Director de Biosport Menorca, ha destacado el valor estratégico del evento: "El Open Menorca permite consolidar la posición de Menorca como destino deportivo y turístico, apostando por desestacionalización y la economía circular. Es una magnífica oportunidad para proyectar la isla a nivel internacional y reforzar la relación entre deporte y economía local."

Adolfo Vilafranca, presidente del Consell Insular de Menorca, ha cerrado el acto reafirmando el apoyo institucional al torneo: "Desde el Consell Insular respaldamos este torneo, que refuerza nuestra presencia en el calendario deportivo internacional y refleja el potencial de Menorca para organizar eventos deportivos de calidad." Vilafranca ha destacado como la importante inversión que es necesaria realizar en las instalaciones para albergar este tipo de eventos internacionales supone un beneficio para las y los menorquines que también podrán disfrutarlas a posteriori.

Figuras destacadas y representación española

Entre los nombres más consolidados destaca la presencia de Marin Čilić, ganador de 21 títulos ATP, incluido el US Open 2014 y el Masters 1000 de Cincinnati en 2016. Čilić alcanzó el número 3 del mundo y ha sido finalista en el Abierto de Australia y Wimbledon.

También estará en Menorca **Borna Coric**, campeón de **3 títulos ATP**, entre ellos el **Masters 1000 de Cincinnati** en 2022 y el **ATP 500 de Halle** en 2018, donde venció a Federer. Coric ha alcanzado el número **12 del mundo** y fue parte del equipo croata que ganó la **Copa Davis** en 2018.

La representación española correrá a cargo de jugadores con experiencia en el circuito. **Carlos Taberner** suma **7 títulos Challenger** en tierra batida, incluido el de Todi en 2024. **Albert Ramos Viñolas**, finalista en el Masters 1000 de Montecarlo, cuenta con **4 títulos ATP** en su carrera. **Daniel Rincón**, campeón del US Open junior en 2021, continúa su progresión en el circuito Challenger. Por su parte, **Javier Barranco** destaca como especialista en tierra batida, con varios títulos Challenger en dobles.











El torneo se celebrará bajo el patrocinio de la **Agencia de Estrategia Turística de las Islas Baleares (AETIB)** y el **Consell Insular de Menorca**, reflejando el compromiso institucional con la promoción del deporte y el turismo en la isla.

El acceso al torneo será gratuito, ofreciendo al público la posibilidad de disfrutar de una semana de tenis de nivel profesional en el Club Tenis Ciutadella.







